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【２月 ＰＴＡ常任委員会より】 

日 時：平成２７年２月１０日(火) １９：００～   場 所：第二会議室 

参加者：総務１４名・学年部１名・成人教育部１名・校外生活指導部２名・厚生部０名 

広報部１名 校長・副校長・谷口教諭・板垣教諭・大島教諭    計２４名出席 

 

１、会長あいさつ 

三年生は受験シーズンです。本日も私立の受験日でした。体調管理については何

度も申し上げておりますが、十分な健康管理をしていきましょう。 

今年初めて立志式が行われました。厳かな雰囲気の中で、二年生は立派な態度で

した。二部では三年生も同席しましたが、静かに話を聞いていました。浅中生の素

晴らしさをもっと広めていきたいです。 

携帯電話・スマートフォンの使い方について、台東区ではルール決めをして４月

からの運用をすることになるそうです。小中学生にアンケートを既に実施した結果

も反映されているようですが、毎年アンケートを実施し、時代に対応した内容のも

のに変えていくようです。ですが、家庭で使い方をしっかりさせることが基本だと

思います。 

今年度の常任委員会は本日が最後になりました。これまで皆さんありがとうござ

いました。残り１ヶ月ほど、卒業式などもあり、もう少しです。ご協力をお願いし

ます。 

 

２、校長あいさつ 

本校初めての立志式が、７日に行われました。お手伝い、ご参加ありがとうござ

いました。第一部では二年生各クラス代表が「何のために目標をもって生きて行く

のか」について発表し、生徒たちの様子も良かったです。第二部では三年生も加わ

り、副校長・板垣先生の教え子でもあった、元甲子園球児２名の講演があり、身近

な先輩の話を聞くことができました。来年も同じ様に続けていきたいと思います。 

別件になりますが、東京駅伝では台東区は男女ともに３０番台でゴールしました。 

 



３、学校からの連絡 

・一学年 谷口教諭より（主任 松村教諭 代弁） 

 １月は駅伝大会・百人一首大会があり、皆一緒に頑張って行事を盛り上げてくれ

ました。理科コンテストでは学年平均９４.５点とよく頑張りました。 

２週間後の学年末考査に向けて、細かく学習計画を立てているので、ご家庭でも確

認をお願いします。三学期に入ってから、第一ボタンを外す等、服装の乱れが見ら

れるので指導していきますので、ご協力をお願いします。来週は総合学習にて震災

に関する話を聞く機会があり、３月には蔵前工業高校の見学、合唱コンクール、音

楽鑑賞教室と行事が目白押しですが、頑張っていきたいと思います。 

 

・二学年主任 板垣教諭より 

 駅伝大会・百人一首大会と天候にも恵まれ、保護者の応援もあり成功して良かっ

たと思います。立志式については、去年忍岡中学に下見に行き準備して来ました。 

各クラス代表が原稿用紙５～６枚・約５分間の内容を前日まで練習に取り組み 

発表しました。聞く態度も良く、来賓の方々も喜んでくださり、二年生が初めて表

だって顔になる「式」を立派にやってくれました。講演会でも甲子園で活躍した身

近な先輩の話が聞け、刺激にもなった様で、意義のある式になりました。 

東京駅伝では、代表の選手がよく頑張りました。 

学習面では、もうすぐ三年生という自覚が少しずつ出てきました。 

残念なのは挨拶の声が少ない事と、掃除です。掃除の時間にさぼったり、心のこも

らない掃除の態度が見られるので、何とかしていきたいと思います。 

 

・三学年主任 大島教諭より 

 今、受験真只中で三分の一の生徒の進路が決定しました。今日は約９０名が 

私立一般受験へ向かいました。合格が決まる度に各クラスで拍手があり、温かい雰

囲気があります。 

卒業までのカウントダウンも始まり、学級委員が都立出願当日に２つの事を話しま

した。「これから受験本番が始まるので、全員で心をひとつにして乗り切りましょう」

「合唱コンクールに向け、やる気に差がある。一昨年の三年生全員合唱に圧倒され

た。自分たちであの雰囲気にもって行こう。」 

立志式では三年生は脇役、後輩を見守ろうと参加しました。姿勢があまり良くなか

ったので、そこを正し、残りの時間を「浅中で良かった」と思って卒業してほしい

です。 

 

・副校長より 

 立志式に向けて、長尺ファクトリーというものを購入し、垂れ幕などを作成しま



した。今後の行事にも活用していきたいと思います。初めてのこともありどんな式

になるかと不安な面がありましたが、二年生はよく頑張っていました。式後の行動

でも意識が変わってきた姿が見受けられました。 

２月１３日に一年生の総合学習で、私の赴任先だった南三陸町立戸倉中学校の、 菊

田浩文先生をお招きし、お話ししていただくことになりました。 

 

４．各部活動報告・予定 

 

学年部 

・１／２９  ベルマーク集計作業 

・今月にもう一度、集計作業と郵送作業を予定しています。 

 

 

成人教育部                   

・１／３０  部会にて 

       家庭教育学級終了につき、書類に記入し教育委員会に提出。 

       委員会の棚の整理をして終了。  

 

 

校外生活指導部 

       《活動報告はありません》 

 

厚生部 

       《活動報告はありません》 

 

広報部 

 ・１月後半より広報誌第５８号の編集作業を始めました 

 

 

【会長活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

  １/１７ 常任委員会 

１/２１ 中Ｐ連協議会 / 会長 

１/２４ 台東区中学校アンサンブル発表会 / 会長 

  １/２５ マロニエまつり実行委員会 / 会長 

  ２/ ７ 立志式 / 総務部他 



  ２/ ８ ことぶきこども園五周年記念式典 / 会長 

  ２/ ８ 台東区児童館合同発表会 / 会長 

  ２/ ９ 小中ＰＴＡ連合会合同新年意見交換会 / 会長・副会長 

  ２/１０ 常任委員会 

 

 

 

     今後の行事予定  

 

２月２５日～２７日    学年末考査 

３月 ６日        合唱コンクール 

３月２０日        卒業式 

     

   

 朝のあいさつ運動 

     ２月は１年２組の保護者の皆様からとなります。ご協力よろしく 

お願いいたします。 

 

 

次回 合同委員会は３月１４日（土）１０時～ です 

  ３月総会は、合同委員会が終わり次第開始します 

  

 

 

  

 ＊＊＊編集後記＊＊＊ 

       梅のつぼみの知らせを聞くと、春も遠くないのかなあと思います。 

       私は冬が大好きなので、急がなくてもいいのですが… 

       学年のしめくくり、一日一日を大切に過ごしたいですね。 

                  総務書記(担当：小島) 

 

    


